
項目 管道 日期 成效 

開會

討論 

學生權

益意見

蒐集委

員會 

107/10/17  

(第一次) 

一.進行 3 項民調調查結果: 

1. 膳食民調結果 

 
 

 

2. 制服民調結果 

  

 

 

 

3.環保餐具民調結果 

 

服務態度 環境衛生
菜色多變

化

價格符合

餐點分量

食材烹調

太鹹

食材烹調

太油

棋聖 26 16 24 23 20 21
翁媽咪 30 24 24 22 23 23
豪大 38 30 28 26 32 31
香味鮮 31 25 26 26 24 27
元氣 28 27 22 20 28 26
A咖 33 30 24 24 28 29
楊OG 30 30 27 23 21 23

0510152025303540

膳食滿意度結果

否

55%

是

45%

將來升四或五年級，您是否要

繼續穿體育服

是

42%否

58%

新的統一服裝是否願意購買?

63%13%

24%

新生醫專環保餐具制度調查表

方案A(個人的方式向店
家索取環保餐具)

方案B(團體的方式向店
家索取環保餐具)

方案C(其他)

由此圖可發現學

生主要嚮往方向

A以個人的方

式，。	

由此圖可發現大部分學生並不想花任何費用在不論是新的運動服或

統一服裝上，但又想要穿著更舒適的便服，學生會認為這是一個校

方必須跨單位討論之議題，所以將此議題在校長有約提出。	

由此表可發現棋聖的環境衛生較低在膳食委員會中進行提出。 



107/12/19 

(第二次) 

一.進行 1 項民調調查結果: 

1.男生制服外套改版調查結果 

 
 

 

2.第二次學生權益蒐集委員會- 回饋單結果 

 

由此圖可發現委員們對於這次會議感到滿意度較高，所以我們還有進

步得空間。 

各科聯

繫會報 

107/9/26 

(第一次) 

第一次的各科聯繫會報主要是聯繫各科學會幹部關係，及宣達學期初

學生會及學校相關事宜，利用各科學會藉此向各科宣達。 

第一次各科聯繫會報 宣達相關事項: 

一、 解說如何申請社團輔助金，輔導在活動上如何協助社團及科

學會舉辦活動也藉此鼓勵各科學會。 

二、 學生會活動部說明這學期學生會相關活動及活動時間。 

三、 社會部利用行事曆說明這學期相關會議開會時間 

第一次各科聯繫會報 應到人數:33 人，實到人數:20 人 

第一次各科聯繫會報 出席率:60% 

107/12/12 

(第二次) 

第二次各科聯繫會報 宣達相關事項: 

一、 宣導各科尚未領取新醫卡同學盡快領取新醫卡。 

二、 請各科學會會長通知各班學權委員會代表，參加第二次

學生權益意見蒐集委員會。 

新生醫專男生制服外套改版調查結果

67.1%不願意

32.9%願意

第二次學生權益蒐集委員會

-回饋單

由此圖可發現大部分學生並不願意制服外套改版。

(在總務會議提出)	

滿意 38%	

非
常
滿
意
23%
	

普
通

10% 



三、 各科學會會長報告本學期業務及活動。 

四、 各科會長準備推派出下屆的正副科學會長代表。 

第二次各科聯繫會報 應到人數:24 人，實到人數:17 人 

第二次各科聯繫會報 出席率:80% 

學權週-

扭轉權

坤 

107/3/14 一.對於學權週的滿意調查-回饋單結果如下圖: 

 

對各班代表進行學生權益之研習，並調查及民調出問題共 5項，於

校長有約中提出進行跨單位溝通，會議後詢問當事人表示皆有回答

並解決到問題。 

師生

溝通 

校長有

約 

107/06/15 

(第一次) 

學生會提案一: 

膳食是全校學生目前反應人數最多的問題，有很多班級反應菜色選擇

性太少，衛保組也於膳食委員會中向我們學生會派的學生代表說明，

會再告知廠商，但學生會討論後，覺得此回應不夠具體，希望可以得

到學校方面，具體一點的做法以保障學生在學用餐之權利。 

(經由學權週民調後提出) 

校方回復: 

在6月12日，107年第2次安全衛生委員會中，再次向廠商提出，還是請

同學要多加選購健康蔬食，盡量避免選擇油炸類餐點，廠商還是有銷

售量的考量，同學的消費狀況會影響到廠商的菜色搭配。 

後續處理: 

學生會將會持續監督並在膳食委員會中提出討論。 

學生會提案二: 

目前學校對與膳食廠商的扣點制度為5點罰5000元，10點勒令停業，上

學期就已有19點違規事件，有一家廠商違規累計5點被罰款5000元，這

學期到目前為止，累計已有20點違規事件，有一家廠商違規累計5點被

罰款5000元，從上學期至這學期違規事件不減反增，所以我們學生會

覺得衛保組所規範廠商的法規不夠嚴格，建議之後增加3點就開罰3000

元、5點5000元、8點再次開罰8000元、10點一樣勒令停業。(經由膳食

指導委員會學生會代表討論提出討論) 

校方回復:  

在6月12日，107年第2次安全衛生委員會中提出討論，衛保組近來執行

標準越來越嚴格，所以累計違規事件是呈現增加的趨勢，廠商也不斷

在進步、在學習，相信會越來越好。 

學權週-扭轉權坤 -回饋單

非常滿意 75%	 	

滿
意
10%
	

普通 15%	



後續處理: 

學生會後續持續觀察後發現確實衛保組標準有提高，並餐廳相對之前

較有進步(扣點部分)。 

學生會提案三:  

有效問卷中有300人左右是有搭乘專車，其中有55%的同學覺得40分發

車有點趕(35分才放學40分就要發車只有5分鐘要用跑的才能搭上專

車)，我們學生會有針對這項議題做方案的討論，在搭乘專車的同學中

有42.5%是希望可以延後5分鐘發車，24%為不希望，所以我們學生會建

議校方可以讓專車延後5分鐘發車。(經由5/31 學權部進行宿舍的專車

調查結果) 

校方回復: 

台中專車等路線，會採納學生會的建議，進行調整。但是台聯專車的

部分，車滿就會開走，還是要請同學加快腳步上車。 

後續處理: 

學生會後續觀察校方確實有延後發車時間，有確實採納學生會之建議。 

學生會提案四: 

有住宿生反應校園晚上太暗，導致視線不佳、死角多有安全疑慮，學

生會調查後有效數據的住宿生中513人有50%的人覺得太暗希望學校可

以增設路燈，地點方面建議:馬路、軍訓室廣場、萊爾富廣場、資收場

(因要倒垃圾)、操場，建議校方可以增加路燈或亮點，並延長操場水

銀燈開燈時間增加至晚上10點。(經由學權週民調後提出討論) 

校方回復: 

馬路路燈，總務處研擬換裝效能亮度更好的燈泡。至於軍訓室廣場及

萊爾富廣場，如果同學因為要辦活動需要使用照明，請事先到總務處

申請，會進行調整，平時考量到節能減碳，暫不考量延長至晚上10點。 

後續處理: 

學生會會後討論認為宿舍50%人數已是非常高之比例，所以之後會持續

在總務會議提出討論。 

學生會提案五: 

宿舍男生通往宿舍辦公室時，需繞過大半個宿舍，若遇天後不佳時，

會造成男生頗大的困擾，宿舍配有監視器，男宿隔壁即是辦公室，希

望可以落實男女平等，使男生可以方便進出辦公室。(經由學生會發現

新生E日遊討論區而提出討論) 

校方回復: 

關於宿舍男生直接進出辦公室問題，預計在學務處會議時再提出討論。 

107/12/19 

(第二次) 

學生會提案一: 

希望校方能將校級會議改制師生們都在校的時間。 (經由學生會幹部

會議後提出討論) 

校方回復: 

校務會議經詢承辦單位文書組，但其中教師大都有課務或監考，校務

會議訂在考試週下午舉行，較不會有人數不足流會的情形發生。與課

指組討論後，將會議日程提前預學生會確認，建議學生會可派住宿學



生方便與會。  

後續處理: 

學生會會後將希望學校能做到事前通知，讓學生代表可以有時間反

應，並作時間上的規劃。 

學生會提案二: 

學生會了解教官都有定時及不定時巡查校內外，但本校吸菸跟吸菸風

氣仍無法有效嚇止，建議可以將吸菸被查處分的同學進行公告(如 0 科

0年 0 班 000 同學，採部分公告方式）已達警惕之作用。(經由學生權

益蒐集委員會委員提出) 

校方回復: 

1.確認吸菸者，該班整潔成績會依相關規定進行扣分，衛保組都有資

料可查，對於公告部分，某程度上個資法來說可能有洩漏的疑慮，會

再討論可行性或是否有合宜的做法。 

2. 本校是健康促進學校，以教育與輔導為優先的目的，衛保組都有定

期舉辦戒菸的教育課程，會將相關名單供給導師，讓導師一起協助輔

導。 

後續處理: 

學生會觀察校方處理方式在幾個校園吸菸重點區域有加裝吸菸偵測

器，有確實抑制吸菸人數。 

學生會提案三: 

107/10/17 學生權益蒐集委員會作出制服民調結果在此提出討論 

校方回復: 

穿著統一服裝主要是能夠方便辨識本校學生，以維護校園安全，學生

會如果認為購買新的運動服不合時間成本，總務處可以提供統一採購

T 恤的相關服務，細節可以在進行討論(如有本校 Logo)，丅恤較能提

高同學購買的意願，在校生穿著也較不會突兀，以上提供學生會參考。 

後續處理: 

學生會會後討論認為未與校方達成共識，之後將會在總務會議中提出。 

社長大

會 

107/3/7 社長大會座談會時，了解社團指導老師對於社團未來的發展及目標，

同時理解各社團運作之困難，我們都在社長大會時收集到了這些意

見，例如：羽毛球社團反映社團時間常常舉辦大型活動導致社團課沒

有地方上課、有氧舞蹈反映社團教室太小沒有足夠的空間跳舞、展演

機會過少，這也是學校跟社團溝通的平台與時間，也能讓校方充分的

知道社團的需求。校方也了解到我們積極推廣社團風氣，於是我們增

加了交流機會，例如:校慶時的社團動態成果展演，我們邀請到了校內

外約十個社團進行展演交流，同時也掌握到各社團社長及社員對於社

團的認同感，以及社團的相關運作例:社團輔助金、消曠課等......

這些成效及意見都讓我們明確知道辦理社長大會有達到校方、學生會

及社團的良好溝通及發展。 

應到人數 170 人，實到人數 155 人 出席率:70％ 

107/9/26 社長大會主要目的讓指導老師及社長可以清楚明確工作內容及責任， 

透過座談會的方式與學校進行意見交流，也可以讓社團跟學校有充分



的時間進行溝通。與社長的座談中，我們除了傳達社團運作要點外，

更重要的是我們與社長做更進一步的溝通，了解社團在運作中權益受

損之問題例如：社團老師遲到缺曠、社團教室太少、體育場租借困難，

這些問題我們都與社長討論改善方針與可行度，並且於會後在學生會

進行討論 然後再與校方溝通，除了達到社團與校方良好溝通橋梁外更

重要的是 ，我們要解決學生權益受損問題，並且達到學生社團良好風

氣。 

應到人數 170 人，實到人數 157 人 出席率:71％ 

107/12/5 此次社長大會主要是針對增加社團與社團間的交流能讓社團互相學習

互相發展。在此次會議時我們針對社團運作最相關的項目社團輔助金 

進行講解，除了在意社團上課權益及福利外，我們也在意社團的成效

與運作，我們在此次大會中說明社團活動申請輔助金的用意是達到社

團良好運作，與學生會進行溝通及收集這學期社團課運作相關問題和

社團權益受損改善追蹤。   

應到人數 170 人，實到人數 160 人 出席率:75％ 

個人

建議

表單 

  

校務建議案學務處制服相關案件(案件編號 107101701) 

接案時間：107/10/17，結案時間：107/11/26 

校務建議案總務處校園環境相關案件(案件編號

107091902) 

接案時間：107/09/19，結案時間：107/09/30 

校務建議案研發事實輔組相關案件(案件編號 107112503) 

接案時間：107/11/25，結案時間：107/12/6 

會務建議案學生會活動事務相關案件(案件編號

107102901) 

接案時間：107/10/29，結案時間：107/11/09 

*個人建議案都以匿名處理，為評鑑呈現資料特請當事人簽屬個人資料

使用同意書(107101701) 

   

 


